
Protokoll zur 88. Vorstandssitzung am 25.03.2020 

Anwesend: Mitglieder des Vorstands (außer Claudia China) 

Zeit: 20.00 Uhr 

Ort: Zoom (online) 

Moderation: Marie Christine 

Protokoll: Sabine Student 

 

 

 

Top 1 Kongress  

Überlegungen wurden angestellt, ob der Kongress wegen Corona abgesagt werden soll. 

Beschluss: In der nächsten DGKV Sitzung wird es entschieden. 

Auch soll geklärt werden, wie viel Kosten angefallen sind bisher, Jan fragt Lisa 
(Organisatorin). 

 

Top 2 Homepage (Stefan) 

Datenschutzproblem, da Daten von Mitgliedern eingesehen werden können. Das hat was mit 
dem System zu tun. Stefan wird mit Frau Morschhäuser reden, um die Sicherheitslücke zu 
schließen. 

 

Top 3 Mietglieder/ Beitragszahlungen 

Es hat Ärger gegeben, da Mitglieder, die schon bezahlt haben, eine Mahnung bekommen 
haben (Sabine hat sie schon besänftigt). 

Die Umstellung zu dem neuen System (Mitgliederbeiträge sollen Anfang des Jahres gezahlt 
werden) gestaltet sich in der Umsetzung schwierig). 

Beschluss: Tanja und Marie-Christine werden mit Katrin Steinmetzer ein 
Mitarbeiterinnengespräch führen und mit ihr besprechen, wie mit denjenigen umgegangen 
wird, die beispielsweise im Juli 2019 gezahlt haben. Auch soll geklärt werden, ob Katrin mehr 
Stunden arbeiten kann, weil wir gerade aktiver sind. 

 

Top 4 Steuererklärung 

Steuererklärung wird nach Ostern erfolgen. Kassenwartin Sabine setzt sich mit Katrin 
zusammen. 

Top 5 Treuhandkonto 

Konto wurde aufgelöst vom Kongress 2019, Kosten gehen ungefähr auf null raus 

 



Top 6 Versteckte Kosten Kongress 2019 

Im Nachhinein ist eine zusätzliche Rechnung aufgetaucht, die wir bezahlen müssen (PTK, 
Punkte). Es wäre gut, wenn in Zukunft jemand vom Vorstand im Organisationskomitee wäre 
(Vorschlag Marie Christine). 

Top 7 Approbationsordnung 

ACT soll mit in die Approbationsordnung zur PP aufgenommen werden, Marie Christine setzt 
sich dafür ein. 

 

Top 8 Stand Flyer 

Mareille hat Marika angeschrieben, um zu erfahren, inwiefern der Flyer schon ausgearbeitet 
wurde. 

Top 9 Vlogging 

Wird nicht weitergeführt, da nicht einstimmig beschlossen. 

 


